

22 DE DICIEMBRE DEL 2020

# ALCANZANDO A LOS HIJOS DE ISMAEL.

Hola amada Iglesia Argentina, les enviamos un gran abrazo desde África. El día 12 de diciembre pisamos el suelo tunecino tras un largo viaje y una larga espera. El viaje fue sin contratiempos, pudimos llegar en el tiempo estipulado y sin ningún tipo de inconveniente, damos gloria a Dios por esto y le agradecemos a cada uno que se mantuvo en oración por nuestro viaje.

Ahora nos encontramos en cuarentena ya que es requisito del país que cada persona que ingrese debe aislarse por 14 días. No tenemos ningún síntoma así que confiamos en el Señor que estamos sanos, pero de todos modos debemos cumplir con las disposiciones del país que nos recibe.

En este momento nos encontramos haciendo cuarentena en la casa de la familia Rojas. Nos quedaremos aquí hasta poder conseguir una casa para mudarnos, seguramente a mitad de enero. Les pedimos sus oraciones para poder encontrar una casa en el barrio donde vive el equipo con el que trabajamos.

Luego de nuestros días de cuarentena estaremos retomando las clases de árabe para poder comunicarnos con las personas. También les rogamos sus oraciones por esto, que el Señor nos ayude en todo momento para poder aprender el idioma y así comunicarnos con los tunecinos.

No queremos dejar de agradecer a cada persona que está del otro lado y que siempre nos acompaña con sus mensajes y oraciones. ¡Infinitas gracias!

Les enviamos un fuerte abrazo y deseamos que pasen unas felices fiestas.

## MOTIVOS DE ORACIÓN:

**1 - POR UN LUGAR PARA VIVIR**

**2 - APRENDIZAJE DEL IDIOMA**

**3- POR NUESTRAS FAMILIAS QUE QUEDARON DEL OTRO LADO.**

